
【報告内容①】

この一年間、阿賀野川河川愛護ﾓﾆﾀｰの活動を行ってきました。

生まれてから阿賀野川流域に住み、河原で遊び、魚釣り等をして過ごしてきました。

阿賀野川流域の豊かな自然で心が癒やされる事がありました。

河川環境を整備、維持していくことの重要性を感じます。

これからも水害防止と環境整備の両面での整備をお願いします。

【事務所からのコメント】
６月のモニター活動報告を提出して頂き、最終報告ありがとうございました。

河川敷では、木々の緑も濃くなり車をとめて眺めていると占用地水田も、５月連休中に田植えの終わった水稲も

今では、順調に生育し既に株間も見えなくなって参りました。一方で、生い茂る雑木や雑草も繁茂状態となり根もと

は見づらくなって参りました。

ご指摘のとおり、流域の河川環境整備については引き続き整備に努めて参りたいと存じています。

さて梅雨入りを控え、雪解けとは違い流域では河川の増水等から本川も安心・安全な堤防構築のため計画的に

河川改修を進めております。今後とも阿賀野川の自然豊かな河川環境整備を含め、水害防止並びに管理に努め

て参りたいと存じております。

１年間貴重なご意見を頂き感謝申し上げます。

【報告内容②】

松浜橋では釣りをしている人が多く、その人たちの車が路上に止まっていました。

国道１１３号から泰平橋までの土手沿い付近の駐車場、朝、数台の車が駐車されていますが、

散歩されている人は見られません。

【事務所からのコメント】
報告を頂きました河川敷では緑も濃くなり時折、車中から川岸を眺めてみると釣人を見かけるようになりました。

聞くところによれば、“鱸(スズキ)お目当てのようです。河川敷等スポーツ公園内駐車場では、僅かながらですが

昼休み時間帯を中心に車を見かけるようになりました。占用地内田畑では、稲や野菜も日増しに伸長、一面ｼﾞｭｰﾀ

ﾝ化(緑)して参りました。

一方、不法投棄状況ですが、巡視による回収量も増え川岸に生い茂る雑木や雑草も繁茂状態で見づらくなるに

つれ管理用通路奥地まで目配りしている次第です。

今後とも阿賀野川の自然豊かな河川環境整備を含め、水害防止並びに管理に努めて参りたいと存じております。

河川愛護モニターとして、１年間、委嘱させて頂きましたモニター活動も今回（６月報告）をもって終了となりました。

この間、様々且つ貴重なご意見等を頂感謝申し上げます。１年間、たいへんご苦労様でした。

※複数のモニター報告を要約してあります。



【報告内容③】

■放置されたﾎﾞｰﾄ

渡場床固め近くに１艇が陸揚げされていました。

このほかに放置や係留はなく、左岸に比べ大変少ないと思いました。

■河川敷や川で休日を楽しむ人

都辺田川との管理境界付近の公園 テント張り家族連れで楽しむ20～25人で大賑やかでした。

渡場床固め下流中州近くの釣り人に聞いたところ、「スズキで大きいものは70cmのものが釣れることも有り、楽しいとの事で

した。

【事務所からのコメント】
■放置されたボート

ご報告のあった、放置ボートについては、確認を行い、持ち主不明が確認された場合は、処分する旨の告知看板を設置した

上で処分します。

■河川敷や川で休日を楽しむ人

休日ということもあって、都辺田川合流付近の河川敷公園や、野球場、床固め下流部中州で家族ずれで楽しむ人やスポーツ、

釣りなどを楽しむ人を多く見かけたと言うことでした。河川利用がなされていることは大変良いことだと思います。安全に利用出

来るよう河川管理者としてもしっかり日々の管理を行って行きたいと思います。

■１年間モニターとして活動して頂き、ありがとうございました。

報告頂いたたくさんの事柄、意見等を今後の河川管理に活かしていければと思います。

今後とも河川行政にご理解、ご協力お願い申し上げます。

【報告内容④】
6/3の午後、地元の秋葉区の中学へ通う中学生から話を聞く機会がありました。

河川・海岸愛護に関する図版・ﾎﾟｽﾀｰｺﾝｸﾘｰﾙが７月にあるそうで、美術部に所属する女の子が初めて

応募すると話していました。

このｺﾝｸｰﾙを通して、河川を美しく、水質をきれいに維持していくことを意識するきっかけになればいい

なと思います。

【事務所からのコメント】
今回は、斉藤様の地元、秋葉区の中学生から話を聞く機会があり、それについての報告でした。報告では、河川・

海岸愛護に関する図版・ポスターコンクールが７月にあり、美術部所属の生徒が応募するということでした。恐らく、

国土交通省、都道府県などが主催している「河川愛護月間」「海岸愛護月間」（毎年７月１日から７月３１日に実施）

の行事の中で河川、海岸に関する写真、絵画、作文コンクール等を行っていますのでその一環ではないかと思わ

れます。感想にあったとおり、コンクールを通じて、河川愛護意識の醸成が図れればと思います。

１年間モニターとして活動して頂き、ありがとうございました。報告頂いた事柄、意見等を今後の河川管理に活か

していければと思います。

※複数のモニター報告を要約してあります。


